

Concentrons-nous sur ce qui nous unit, non sur ce qui nous sépare



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

"En toute humilité et douceur, avec patience, supportez-vous les uns les autres dans l'amour. Efforcez-vous de conserver l'unité de l'Esprit par le lien de la paix." ([Éphésiens 4:2](#))

L'apôtre Paul connaît bien la nature humaine. Il veut que l'on se souvienne toujours de ce qui nous unit : "Un corps, un Esprit, une espérance, un Seigneur, une foi, un baptême, un Dieu."

Encore une fois, il est d'une importance capitale, entre chrétiens, de s'apprécier malgré nos différences. Il y a certainement des choses que nous pouvons apprendre les uns des autres.

Question importante : "Ceux qui nous observent...Que voient-ils ?"
Travaillons à demeurer humbles, patients, doux, compréhensifs...

Oui, le Saint-Esprit est là pour nous garder unis, mais il faut le laisser faire. Un corps qui ne travaille pas ensemble ne va nulle part. Ne permettons pas à des différences mineures de nous diviser.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Pas compliqué, efforçons-nous de garder l'unité de l'Esprit !

Bonne journée !

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com